
いつもと違う 最後の夏
中学校 締めくくりの会

両協議会から寄付を受け取る旭中央病院

　新型コロナウイルス感染症に立ち向
かっている医療従事者を応援するた
め、旭市飼料用米利用者協議会と旭市
飼料用米生産者協議会から、市内の米
で育った豚肉500㎏と卵230パックが
旭中央病院に寄付されました。病院の
職員食堂で、寄付された豚肉と卵を使
った特別メニューが提供されます。

医療現場を
豚肉と卵で応援

７月
20日

市長（右）から説明を受ける田中復興大臣（左）

　東日本大震災の被害と復興の様子を
確認するため、田中復興大臣が飯岡地
域を視察しました。旭市防災資料館で
は被害の甚大さを確認。いいおか潮騒
ホテルの屋上では、市長らとともに海
に向かって犠牲者へ黙とうをささげた
後、津波の浸水域や復興状況について
説明を受けました。

津波の被害と復興を確認
田中復興大臣が視察

７月
９日

まちで見た、聞いた出来事を届けます

①野球　②バレーボール　③ソフトテニス　④卓球　⑤剣道　⑥バスケットボール

　新型コロナウイルスの影響で中学校の部活動の
大会が開催できない中、３年間の活動を締めくく
るため、７月下旬に市内外の各所で交流戦が行わ
れました。

　令和２年第２回定例会で議会の同意
を得て、教育長に諸持耕太郎さんと、
教育委員会委員に鏑木俊一さんが任命
（再任）されました。
　諸持教育長の任期は令和２年８月19
日から令和５年８月18日まで、鏑木委
員の任期は令和２年８月19日から令和
６年８月18日までです。

教育長と教育委員会
委員が再任されました

８月
19日

諸持耕太郎さん
（江ケ崎）

鏑木俊一さん
（鏑木）

① ②

③ ④ ⑤ ⑥

広報あさひ　2020.9.19

旭市のさまざまな情報を
Facebookで公開しています。
旭市　フェイスブック 検 索

旭市の公式Instagramを
公開しています。＃あったか旭
旭市　インスタ 検 索 見
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